
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º: 700/99 

"Solicita da SABESP implantação de rede de água 
encanada no Loteamento Jardim Santa Vitória" 

Exmo. Sr. Presidente 

Considerando que no Jardim Santa Vitória, Bairro da 
C'ampininlrn, existem cerca de aproximadamente cem residências cujos moradores 
enfrentam sérias dificuldades com a falta de água devido ser local alto; 

Considerando que na época da estiagem diminui 
consideravelmente a quantidade de água em seus poços, causando transtornos para a 
grande maioria de seus moradores. · 

INDICO a SABESP na pessoa de seu gerente Dr. Levi 
Bacarin para tomar as devidas providências, a fim de ser implantada rede de água 
encanada no Loteamento Jardim Santa Vitória, Bairro Campininha 

SaJa das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 14 de 
junhó de 1999. 

~d ,c . ._ _ e:_·< , L l =r t , • , . i , l . 

( I I 

Paulino Pereira 
Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.1
: 699/99 

"Solicita e justifica a necessidade da SABESP 
implantar rede de água encanada na Vila dos Crentes, 
Bairro da Campininha." 

Exmo. Sr. Presidente 

Considerando que a Vila dos Crentes é formada por 
um aglomerado de cerca de quarenta residências, e, próximo da referida Vila existem 
também inúmeras residências cttjos mora.dores enfrentam dificuldades com a falta de 
água e truubém são vitima~ de contaminação das águas de seus poços pelas fossas que 
clt>vido o pequeno tamanho da área dos lotes, não obedecem a distância conforme 
determinam os setores responsáveis pela saúde. 

INDICO a SABESP na pessoa de seu gerente Dr. Levi 
Bacm·in para tomar ac; devidas providências, para implantação de rede de água encanada 
na Vil,i dos Crentes, Bairro da Capininha 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 14 de 
junho de. 1999. 

r / c:::_-:/4: ··'\. < 
~(. '- ~• · l.--C.. · L - 1 .:"?.. 1 ;7 .,, 

Paulino Pereira 
Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 716/99 

"Solicita e justifica a necessidade da Empresa 
Telefõnica remover dois postes que estão 
localizados no leito carroçável da estrada, no Bain-o 
Campininha" 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que dois postes que sustentam os 
cabos telefõnicos se encontram dentro do leito cruToçável da Estrada da Capela, no 
Bairro da Campininha. já provocaram acidente e continua pondo em risco, os veículos 
que por ali necessitam trafegar; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
oflcios, jw1to à Empresa Telefônica, a fim de que os reforidos postes sejam removidos 
para segurança de todos que necessitam transitar pelo local, conforme foto em anexo. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 21 de 
Junho de 1999. 

·~~~C( 

Paulino Pereira 
Vereador 
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 713/99 

"Solicita e justifica a necessidade de construir duas 
salas na E.M.E.F. Prof Euclides de Oliveira 
destinadas a instalação de laboratório de informática 
e biblioteca, Distrito de Canguera" 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando a necessidade e a importância para os 
aJw10s e professores da reforida escola os melhoramentos acima citados; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar m: providênci~s necessárias, junto ao setor competente, no sentido 
de que a escola acima venha melhorar suas condições de proporcionar uma boa 
formação para centenas de alunos que freqüentam a referida escola Segue, anexo, cópia 
do oficio protocolado na Diretoria de Educação pela direção da escola pleiteamlo tal 
beneficio. 

Sala cfas Sessões, Dr. Júlio Anmtes de Freitas, 18 de 
Junho de 1999. 

~~~ 
Paulino Pereira 

Vereador 



E.M.E.F. "Prof. Euclides de Oliveira" 
Rod. Prefeito Quintino de Lima .- Km 09 - Canguera. Fone: (011) 7991-1038 

Ofício nº 49/99 
llmo Sr°. 

A direção desta Unidade Escolar vem através deste pedir a 
construção de duas salas, uma destinada para o laboratório de 
informática, a outra para a nossa biblioteca, visto que temos espaço 
para estas construções. . 

Certo de podermos contar com sua costumeira 
atenção, agradecemos e firmamo - nos. 

llmo Sr>. ProF. 
Mário Biazzi 

Atenciosamente 

~) ) © oooOtw9 ,,.µA · ( . ,, , . l\
1 

, 
ar:rncz.. 1 11 .•1:,-,,,,. 'f" Costa 

'.Jlret ~r.1 1'. .' E~:ola 
RG 3.505.144-g 

D.D. Departamento de Educação 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

JNDICAÇÃO N.º 712/99 

"Solicita da Sabesp extensão da rede de água 
encanada para atender sete residências localizadas 
na Rua Amaro Godinho, Distrito de Canguera." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no Distrito de Canguera, próximo 
à Escola de 1.0 grau que fica em frente à Rua Amaro Godinho, Km 10 da Rodovia 
Quintino de Lima. existem sete residências cttjos moradores estão enfrentando 
dificuldades devido a constante falta de água em seus poços; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
oflcios, junto à Sahesp, na pessoa de seu Gerente, Dr. Levi Bacariu, no sentido de que 
providências Sf:iam tomadas para que os moradores residentes no · local acima 
mencionado sejam atendidos quanto a ligação de água em suas residências, conforme 
" croqui'' anexo. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de 
Junho de 1999. 

Paulino Pereira 
Vereador 
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 . 

INDICAÇÃO N.º 747/99 

"Solicita e justifica a necessidade de reconstruir a 
ponte localizada na Estrn.da das Flores, próximo ao 
tanque da Sabesp, Distrito de Canguera." 

Exmo. Senhor Presidente da Cfümu·a Municipal 

Considerando que há mais de um ano a ponte acima 
mencionada encontra-se em precário estado de conservação, causando sérias 
preocupações a todos, gerando inúmeras reclamações de produtores rnnüs, graiüeiros, 
iloricullores e todos os moradores da região que para terem acesso ac;; suas prnpri edaclt~s 
sffo obrigados a transitarem pt~Ia referida ponte, corTendo sérios ri scos de sofr·erem 
acidente; 

Considenmdo que esb.· Vereador ve m ale1ia11do o,; 

respons~íveis pelo Dcpruiarnento de Obrns e Serviços Urbanos sobre a 11 eces:-.; idmk dt.• 
refonnar a reforida ponte, pessoalmente e atrnv&s d,1 indicrtçíío nº 183/99, aprovada pelc1 
Câmara em 23/02/99; 

.IND ICO, mais 11111 ,1 Vt:'7., ao Ex 1110 . Sr. Prefr ito 
I\!luuicipal parn que se- digue determimu· as providê11 cias, j1111to ao selor con1pt>knk. co 111 
afim1lidade de recoustrnir a atual ponte ou cons truir u111a nova, anh-'s qu~ h.' llh,1111 os que 
lmnentnr um grnvE' acidente. 

Sal::i das Sessões, Dr. Júlio Arnntes de Freitrrn, t 1 de 
Julho de 1999. 

--7;,___~ ~'-'-;: " 
Paulino Pereira 

Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

lNDICAÇlO N.º 746/99 
Reiterando a Indicação n.º 331/98 

"Solicita e justifica a necessidade do Senhor Prefeito 
tomar providências jw1to à Empresa Bandeirante de 
Energia - EBE, para instalação de iluminação nas 
ruas do loteamento Vinhedos I e II." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que 110 loteamento Vinhedos de São 
Roque I e II, Baiffo do Goim1ã, existem um grm1de número de residê11cim;;, c11ios 
moradores rE'clarnam da falta de segtu-ança no período noturno, em razão de suas nms 
não contarem com iluminação pública; 

lNDICO ao Exmo. Sr. Prefoilo .1\111111icipa1, em meu 
nome e dos moradores do lofcmne11to m:iurn citndo , parn tomar as pnividências 
11 1:""·cessárias, _ÍuHlo à Empresa Bandeinmte de l~nergia -- E13F, visando a i11~tala\:íío d,, 
lumi11árias nos postes já existentes nas ruas do mes mo, c1~jo 111"um-ro de lumirnírias esWo 
constando no " croqui" am'xo . 

Salie11to qne apresentei i11dica\·üo com o 111 e~ 1110 

teor, em 02 de março de 1998, que recebeu o 11.º 3] l/98, cópia w1exc1 . 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 07 ck 
Julho de 1999. 

,, / ·-r~~-'= r~~'-
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.º 331/98 

"Solicita do Senhor Prefeito providências junto a 
Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", para 
instalação :de iluminação na ruas do loteamento 
Vinhedos I ·e II." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no loteamento Vinhedos I e li, 
Bairro do Goianã, existe um grande número de residências, cujos moradores reclamam da 
falta de segurança em razão de suas ruas não cont&rem com iluminação pública. 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em nome 
dos moradores do loteamento acima para tomar as necessárias providencias, junto a 
Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", visando a instalação de luminárias nos postes já 
existentes nas ruas do mesmo, cujo número de: luminárias estão constando no croqui em 
anexo. 

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas, 02 de 
Março .de 1998. 

r•- t 'c,~ <' <~ ~" L L ,, 

. Paulino Pereirá 
Vereador 
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 812/99 

"Solicita e justifica a necessidade de reconstruir a 
ponte localizada sobre o Rio Sorocamirim, divisa 
com o Município de lbiúna." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a ponte localizada no final da Rua 
Capitulina dos Santos, Bairro do Pavão, foi construída há muito tempo, em madeira e 
muito estreita, sem proteção lateral, porque o movimento de veículos e pedestres era 
reduzido; 

Considerando que, atualmente, com o grande 
desenvolvimento do Bairro e o aumento considerável da população, a referida ponte 
tornou-se o acesso principal entre o referido Bairro e o Município de lbiúna; 

Considerando, ainda, que devido a forma corno a 
referida ponte foi construída, com o acesso em curva, vem tornando-se palco de 
inúmeros acidentes com diversos veículos; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido 
de elaborar estudos e projeto para que seja construída urna nova ponte sobre o Rio 
Sorocamirim, divisa entre São Roque e o Município de lbiúna. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 01 de 
Setembro de 1999. 

f'~J-r~ 
Paulino Pereira 

Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C . 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 811/99 

"Solicita providências junto à Empresa Bandeirante 
de Energia - EBE visando a retirada de dois postes 
no Bairro Campininha." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no início da Estrada da Capela, 
em frente a entrada do Clube de Campo do Grêmio União São-roquense, existem dois 
postes da Empresa Bandeirante de Energia - EBE que foram desativados por 
apresentarem sério perigo para o trânsito, tendo sido feita a mudança da rede elétrica e 
dos cabos telefônicos para os novos postes, colocados para essa finalidade ; só que os 
postes antigos continuam nos mesmos lugares, ou seja, dentro do leito carroçável ; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
ofícios, junto à Empresa Bandeirante de Energia - EBE, no sentido de que esta 
providencie a retirada de dois postes no local supracitado, antes que novos acidentes 
venham a acontecer. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, OI de 
Setembro de 1999. 

di 11' 4 , 
- , rC,.<A~tA.--1:-u / -~l-C\ 

Paulino Pereira 
Vereador 
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 810/99 

"Solicita e justifica a necessidade de instalação de 
uma luminária no último poste existente na Rua 
Capitulina dos Santos, Distrito de Canguera." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que por ocas1ao da implantação de 
iluminação pública na Rua Capitulina dos Santos, Bairro do Pavão, um dos postes ficou 
sem luminária, justo aquele que fica no final da rua, próximo a uma ponte sobre o Rio 
Sorocamirim, construída em madeira, estreita e sem proteção nas laterais, local onde 
vários acidentes já aconteceram, a maioria no período noturno; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
oficios, junto à Empresa Bandeirante de Energia - EBE, visando a instalação de uma 
luminária no último poste localizado no final da Rua Capitulina dos Santos e próximo à 
ponte sobre o Rio Sorocamirim, Bairro do Pavão, Distrito de Canguera. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 01 de 
Setembro de 1999. 

7c~~ /~/c~~~-~~ 
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.º: 868/99 

"Solicita providências para instalação de duas 
luminárias junto ao ponto de parada de ônibus, em 
local que especifica." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no ponto de parada de ônibus 
localizado próximo à entrada de acesso ao loteamento Jardim Santa Vitória, Bairro da 
Campininha, já aconteceram vários assaltos praticados no periodo noturno, contra 
pessoas que estão aguardando por sua condução. 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne 
· determinar as providências necessárias, junto à Empresa Bandeirante de Energia - EBE, 

para a instalação de duas luminárias em frente ao referido ponto de parada de ônibus, 
conforme croqui anexo. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de 
Setembro de 1999 . 

. - r~ _,,...- 'l tj _,., , 
~ -<---<...---~ - --- ~ - ~ ;} ~ ~'--1 Paulino Pereir 

Vereador 
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º: 867/99 

"Solicita e justifica a necessidade de ser solucionado 
o problema que ocorre na Estrada Velha do Carmo, 
toda vez que chove." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que na Estrada Velha do Carmo, 
trecho localizado em :frente ao "COADE" - Centro de Recuperação de Dependentes de 
Drogas", toda vez que chove ocorre represamento de águas pluviais, sobre o leito 
carrroçável, que dificulta e até impede a passagem de veículos e pedestres; 

Considerando que o represamento de águas acima 
mencionado passou a ocorrer com maior :freqüência depois que o proprietário do sítio 
onde funciona o "COADE'' construiu um muro de blocos em :frente sua propriedade; 

Considerando que o problema vem prejudicando de 
tal forma os usuários da referida estrada, que por duas vezes elaboraram extensos 
abaixo-assinados endereçados a S. Exa o Sr. Prefeito, protocolados no serviço de 
protocolo da municipalidade; 

Considerando, ainda, que o enêarregado do 
Departamento de Obras esteve no local e prometeu uma breve solução para o problema; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne 
determina as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras, a fim de 
executar obras de melhoramentos no local acima mencionado para dar direito ao 
cidadão de ir e vir, conforme estabelece a Constituição Federal. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de 
Setembro de 1999. 

~~~~ 
Paulino Pereira 

Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804 .079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º: 866/99 

"Solicita e justifica a necessidade de se construir 
abrigos nos pontos de paradas de ônibus na Rodovia 
Quintino de Lima em locais que especifica." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no trecho da Rodovia Quintino de 
Lima, entre a cidade e o Bairro de Canguera, existem atualmente em circulação cerca de 
quarenta horários cumpridos pelas Empresas Rápido São Roque e Viação São Roque, 
movimentando cerca de 1.500 passageiros diariamente e como na maioria dos pontos de 
paradas não existem abrigos, os mesmo são obrigados a aguardar por sua condução, 
expostos a chuvas ou sol quente; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
reiterando as indicações de n.º: 697/98, de 12/05/98 e n.º 181/99 de 09/02/99 e 360/99, 
de 20/04/99, para que providências sejam tomadas junto ao Departamento responsável 
para construções de vários abrigos nos principais pontos de parada de ônibus abaixo 
relacionadas: 

Bairro da Campininha: nos pontos de paradas localizados na entrada do Jardim 
Santa Vitória e próximo ao portão da antiga Fazenda Cinzano. 

Bairro de Canguera: nos pontos localizados próximos à linha da Fepasa (turma) e 
em frente a escola Prof. Euclides de Oliveira, todos em ambos os sentidos. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de 
Setembro de 1999. 

7/ // _/ . 
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Paulino Perfira 
Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804 .079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º: 865/99 

"Solicita e justifica a necessidade de colocar em 
condições de uso pela população a passagem inferior 
sob o leito da ferrovia, no Bairro da Campininha." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a passagem inferior sob o leito da 
ferrovia, localizada no Bairro da Campininha, devido a existência de uma nascente, 
forma represamento de águas no seu interior o que impede o trânsito de veículos e 
principalmente de pedestres; 

Considerando que uma vez impossibilitados de 
passarem pela referida passagem os pedestres, inclusive dezenas de escolares, são 
obrigados atravessar sobre o leito da ferrovia, correndo sérios riscos de sofrerem 

· acidentes. 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras para 
recuperar a passagem inferior acima mencionada, a fim de beneficiar centenas de 
moradores que são obrigados atravessar o leito da ferrovia para ter acesso à Rodovia 
Quintino de Lima, a fim de tomar condução. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de 
Setembro de 1999. 

~~+~ 
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.º: 864/99 

"Solicita e justifica a necessidade de melhorar as 
condições de tráfego de veículos e pedestres na 
Estrada dos Godinhos no Bairro de Canguera." 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a Estrada dos Godinhos, Bairro de 
Canguera, no local onde dá acesso ao Município de lbiúna, existem duas tubulações de 
escoamento de águas pluviais que estão há muito tempo, totalmente entupidas, e quando 
chove, provocam represamento de águas sobre o leito carrocável, dificultando e até 
impedindo o trânsito de veículos e principalmente de pedestres; 

Considerando que os encarregados do Departamento 
de Obras têm conhecimento do problema, mas até a presente data não foi solucionado. 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Murúcipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras para 
solucionar o problema antes que aconteça o próximo período de chuvas, evitando que os 
usuários da referida estrada venham sofrer as conseqüências. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de 
Setembro de 1999. 
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Paulino Pe eira 
Vereador 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-97'0 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

JNDICAÇÃO N.º 893/99 

"Solicita e justifica a necessidade de urbanizar o 
local onde se localizam várias casas comerciais, 
junto à Rodovia Raposo Tavares, próximo à divisa 
com o Município de Mairinque." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que às margens da Rodovia Raposo 
Tavares, junto à divisa entre os Munidpios de São Roque e Mairinque, Bairro do 
Marmeleiro, existe uma diferença com relação a parte de urbanização; 

Considerando que a parte pertencente ao Município 
de Mairinque, em frente às casas comerciais, é toda asfaltada, com diversos canteiros e 
flores, o que dá ao local um excelente visual; 

Considerando que a parte pertencente ao Município 
de São Roque, embora existam várias casas comerciais e pontos de ônibus, é de terra 
batida, o que provoca formação de poeira ou de barro quando chove; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a 
elaboração de projeto com o objetivo de urbanizar o local acima mencionado, 
melhorando seu visual. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 13 de 
outubro de 1999. 

~~;__,, r~~= 
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N. 11 894/99 

"Solicita e justifica a necessidade de reconstruir a 
ponte existente na Estrada da Capela, ~istrito de 
Canguera" 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que o precário estado em que se 
encontra a ponte localizada na Estrada da Capela, próximo ao reservatório (tanque) da 
Sabesp, acesso para a Estrada das Flores, Distrito de Canguera, trás o perigo iminente 
de acidente, pois pela ponte passam veículos pesados; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárimi, junto ao setor competente, em caráter 
de urgência, a reconstrução da referida ponte, antes que algum acidente venha a 
-acontecer. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 13 de 
outubro de 1999. 

-,~~~~ 
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.º: 900/99 

"Solicita e justifica a necessidade da instalação de 
um Posto Policial no Bairro de Canguera." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a parte central do Bairro de 
Canguera, trecho da Rodovia Quintino de Lima, possui além de um posto de gasolina, 
várias casas comerciais que se tornaram o alvo fácil para ações de ladrões e marginais, 
que com certa freqüência vêm praticando assaltos e com certa facilidade devido a falta 
de policiamento; 

Considerando os melhoramentos executados na 
Rodovia Quintino de Lima, tais como operação tapa-buraco, recapeamento de certos 
trechos e a construção da nova ponte sobre o rio Sorocamirim, divisa com o Município 
de lbiúna, aumentavam consideravelmente o movimento de veículos, bem como a ação 
de meliantes. 

IND[CO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto as autoridades policias para que 
seja criado e instalado um posto policial no Bairro de Canguera que poderá funcionar 
em parceria com a Polícia Militar e a Guarda Municipal. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de 
outubro de 1999. 

/ 
Paulino Pereira 

Vereador 
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INDICAÇÃO N.º 943/99 

"Solicita e justifica a necessidade de se construir um 
campo de futebol no Baiffo Sorocamirim." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a população do Bairro 
Sorocamirim não dispõe de áreas de lazer e, principalmente, os esportistas que sempre 
vêm reivindicando a necessidade do BaiJTo ter sua praça esportiva para que os 
aficionados do futebol tenham um local para praticar esportes e assim oferecer 
momentos de lazer para todos; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em meu 
nome e dos esporiistas do BaiITo Sorocamirim, para que se digne determinar as 
providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que seja consh11f do 
um campo de futebol no referido BaiITo. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 11 de 
novembro de 1999. 

1 t,I i' , . / - -<-· <- ·- ·-- 1 .. ,, , _ .. 
.,./- i -l,c- t - (.....--1_..,...(. ......-c.,..., 

Paulino Pe eira 
Vereador 
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INDICAÇÃO N.º 944/99 

"Solicita e justifica a necessidade de construir um 
campo de futebol de areia no Bairro da 
Campininha." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que uma das principais reivindicações 
dos jovens esportistas do Bairro da Campininha é ter em seu Bairro um campo de 
futebol de areia, a exemplo de muitos Bairros de nosso Município, que já têm seu 
campo construído pela Prefeitura; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em meu 
nome e dos jovens esportista-s do Bairro da Campininha., para que se digne determinar as 
providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que seja construído 
um campo de futebol de areia no Bairro acima mencionado. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 11 de 
novembro de 1999. 

~ :,__'t.~..-t.J -r.A--(L-;_/ l -c t_ 

Paulino Pereira 
Vereador 
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INDICAÇÃO N.• 963/99 

"Solicita da Sabe.sp providências para execução de 
obras de extensão de rede de água no trecho da 
Estrada do Vinho até o Sítio Carriço." 

EJuno. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que no trecho da Estrada do Vinho, 
próximo ao Distrito de Canguera, existem perto de uma dezena de residências cujos 
moradores estão necessitando receber os beneflcios de água encanada; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
oflcios, junto à Sabesp, visando a execução de obras de extensão de rede de água 
encanada no trecho de estrada acima menc:ionada 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 30 de 
novembro de 1999. 

_,,,-;-/ /. ..L .1._ _,_,_ _,,, 1 .-;, 
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Paulino Pereira 
Vereador 
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INDICAÇÃO N.8 962/99 

"Solicita da Sabesp a elaboração de estudos e 
projeto de extensão de rede de água encanada na 
Vila dos Crentes, Bairro Campininha" 

Ex:mo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a Vila acima mencionada é 
formada por várias dezenas de residências construídas em pequenos lotes, onde 
inúmeras fossas e poços foram construídos sem respeitar as normas exigidas com 
relação à distância entre uma e outra construção; 

lNDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons 
oflcios, junto à Sabesp, no sentido de que esta viabilize projeto de extensão de rede de 
água encanada para atender os moradores da Vila dos Crentes e também as residências 
vizinhas. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 30 de 
novembro de 1999. 

-1-
, , 7 / . - L \ \ 

- ~A- t'--' ---:~ . 

Paulino Pereira 
Vereador 
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INDICAÇÃO N!' 969199 

"Solicita providências para limpeza do córrego que 
passa pela Rua Afonso Sardinha, Jardim 
Bandeirantes." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que moradores da Rua Afonso 
Sardinha estão preocupados com a chegada da época das chuvas e com a possibilidade 
de acontecerem enchentes em suas residências, devido a falta de limpeza no córrego 
existente naquele local; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, jw1to ao setor competente, no sentido 
de que seja realizada a limpeza do córrego localizado na Rua Afonso Sardinha, Jardim 
Bandeirantes. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 3 de 
dezembro de 1999. 

-r~--:~;in~Pei '' v, ,, 
Vereador 
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INDICAÇÃO N.• 973/99 

"Solicita e justifica a necessidade de ser aumentada, 
na largura, a ponte existente na Rodovia Quintino de 
Lima, perímetro mbano de Canguera." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

Considerando que a atual ponte existente no 
perímetro urbano de Canguera, Rodovia Quintino de Lima, foi construída há 46 anos, 
um tanto estreita, e após a rodovia ser asfaltada e com o considerável aumento do 
trânsito de veículos tornou-se um perigo, não só para o trânsito de veículos como 
também para os pedestres; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárim::, junto ao setor competente, no sentido 
de que a ponte localizada na Rodovia Quintino de Lima, perímetro urbano do Distrito 
de Canguera, seja alargada, com o objetivo de oferecer maior segurança para o trânsito 
de um modo geral (motoristas e pedestres). 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 6 de 
dezembro de 1999. 
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Paulino Pereira 
Vereador 
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INDICAÇÃO N.• 981/99 

"Solicita providências relativamente à Resolução do 
CONTRAN que regulamenta o artigo 86 do Código 
de Trânsito Brasileiro." 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que 
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, com relação 
à observfutcia da Resolução do CONTRAN - Conselho Nacional de Trfutsito, cópia 
anexa, que regulamenta o artigo 86 do Código de Trfutsito Brasileiro, "que dispõe sobre 
a identificação das entradas e saídas de postos de gasolina e de abastecimento de 
combustíveis, oficinas, estacionamento e/ou garagem de uso coletivo." 

JUSTIFICATIVA: Tenho observado que a 
Resolução acima citada não tem sido obedecida de forma adequada, o que pode causar 
.transtornos aos munícipes em geral, inclusive no que se refere à segurança tanto dos 
veículos como das pessoas. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 1 O de 
dezembro de 1999. 

~~~ 
Paulino PerÍira -

Vereador 
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Rtgulitmen(n o fH'l, 86 do Código de Tri\nsito Brasileiro, que dispõe sobre a ldrntifieàdio d11s e11ff'llflr11; e 
snídn, de posto~ de gu~olhrn \' de aboslecimento dt> \'. Omhustínis, ofidnns, f$h1donnmenCos e/011 ~,u·ngt•m 
df uso rolccho. 

O CO\S[LHO 1'ACIO.\'AL OE TR:\.\'SITO - CONTllAN, usando d:i compNê11cia que 1hr co11f,·1-r o art. 
l2. indso 1, da Lei nº ?.503, de 23 de setembro U(' 1997, que instituiu o Código de Tdlnsito nrasikir·o -
CTB, <' co11for111e u Drcrelo nº 2.J27, de 23 de St>lt'mbro de 1997, que trnt:1 da roor·dr11açlio do Sis(rma 
Nstdonal d1: ldnc,i(o, resolYr: 

Art. l º A idcntific-:11;-ão da!- entradas e saídas de postos dt· gasolin.i c abllstrdmerato de comhu~lheis, 
oficinas. est;H·i1.111ame111os r/ou garnge111; de uso coleth-·o, far~se-á: 

íl) ,tos de gasolina r de ahM,trdmrnlo de coml_iustíveis: 
1. as entrnJas t' s~ídas dt.·,·crão te,· idenlifirni;íio fiç;ica, ('Olll rehuixamento da guia (mrio-lio) d11 rnl\':Hfa, 
debando 11111a rnnipn com dedi,idade suficiente i\ livre circulação dt:> pl'desll'eS t'/ou pol't:-ldores de 
,deficifoda; 
l. ,rns quill.-lli cio reb:-1i\ame11to st>riio .!!plieados z<'bnldos nas cores prrta e amnrda; 
J, RS entr.1dHs e saídas sl'r:io obrigatoriamente ide11tifirndas por sinalizl-lç.i'io vea-tirnl e hol'izontal. 

IJ) Ofíd11:F,. rq:1C'io11llmenlos e/011 gnrsigcns de u,;o coleli\'o: as e11tnub1s e ~rní1l:-1s, além do r<'hai,:lmenlo da 
guia (meio-fio) da calçada, dl'vcrão ,;e,· idenlifirncfas pl'l.t inslala,;Ao, em lon1is de fúril visíhilidadt> e 
:rnd;d}o nos pt•tkslres, dr dispo.~ítivo qu1' posst,a sirn1Jizaç:lo com luz(•s intermitrntes rrn rnr 11rnttrd:1, be111 
1·0111 11 ç111 iss:1o c.Jr sinal wnoro. 

l l • \a~, ia~ rurni'i: dt>\ f'r» l'l.itrlr em roufo1·111itlade com as norrllHS ele acesso dabor'lld:is pelo úrgiio 
rxrnitirn rodo\ iúrio 011 e111icfade de trân~ilo mm rircun~criçâo sobre n via. 

rarágrnfo único. 1\ as Yias urharrn-s, a siniilirn,ão rncncio,1ad11 no prt"Srnte artigo dnerá estar em 
conff ~idade t·om o Plano Direror trh:1r10 (PDl), o Código de Posturas ou outros dispositirns Jpg~i1:, 
tel:i ri on :llfo\ :1 o a ss u II to. 

·\ ri. 2" Par:1 o~ postos dr gasoli11:t r aba.c;trrimenlo dr co111huslívris, oficinas e/ou garngcns de uso rolfli-,11 
11stHlados em t·squinas dr, ills urbanas, a rnl(:-Hla sed mantid;:i inaltrrnda Htr a u111a distâ11cin mí11im;1 d(' 
~ 1111:tros para cãd1-1 lacloi rontados a partir do vértice do encontrn d(lS \'Ías. 

1.rt. J" Est:1 Resoluçi\o t'lltra em ,igu,· 90 (1lúnntr1) di:15 .1pós a data de sua puhlirn,âo. 

·. L\A\ C.\LH FIHOS 
linistério dn .lu ~tiça 
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